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３年生はいよいよ大詰めです
あけましておめでとうございます。３年生の皆さんは、あと２ヶ月で明石高校を巣立

つことになります。２学期の終業式で北中校長先生が言われたように、２学期のうちに

進路が決まった人は努力が実を結びましたが、３年生の半数は今からが勝負です。まだ

まだやれることはありますので、１分１秒を大切にして頑張りましょう。

｢受験は団体競技｣と、幾度となく記してきました。３年生の先生方も、折に触れて言

われていると思います。３年生を見ていて素晴らしいのは、進路の決定した人が、大変

頑張っているということです。２学期の成績会議で目についたのは、推薦で大学や専門

学校への進路決定者の相当数が、３年生の１・２学期の成績が５段階評定で4.7以上を

収めているということです。

今多くの３年生が朝は７時から、夕方は19時まで、

自習室や図書室、進路指導室前などで勉強をしていま

す。その中には進路決定者もたくさんいます。冬季補

習に大勢参加していますが、その中にも進路決定者が

複数います。当然その人たちは、２学期の成績も素晴

らしいものがあります。進路指導部では「特に推薦で

進む大学が決定した人は、大学の授業にきちんとつい

ていけるように一般選抜を受けるつもりで勉強を続けよう」と、進路決定者に言ってい

ます。それをしっかり守って勉強をしてくれているのは大変嬉しいです。もちろんこの

ことは本人のためになりますが、結果的にはその頑張っている姿が周囲に伝わり、クラ

ス全体、学年全体が良いムードになっていると思います。

３年生の授業に行かれている先生方からは、３年生の欠席が少ない、授業に臨む姿勢

が良い、などの話をよく耳にします。教室で机を並べて勉強するのもあと２週間。最後

までこのムードを保って、学年全員で目標点に到達しましょう。

共通テスト直前です
１月18日(土)・19日(日)、大学入学共通テストが実施され、明石高校からは推薦で進

路が決定した人も含めて、205名が受験します。205名には12月16日に受験票および進路

指導部で作成した注意事項のプリントを渡しました。９月の出願時に配られた大学入試

センターからの｢受験案内｣ともども熟読して、間違いがないよう

にしてください。

205名の受験会場の内訳は、下記の通りです。

67名 神戸学院大学有瀬キャンパス

80名 流通科学大学

22名 神戸市外国語大学

19名 神戸市看護大学

17名 兵庫県立大学神戸商科キャンパス

人によって開始時刻が違いますので、時間・場所を間違わずに

余裕を持って行ってください。

１月17日(金)12時～12時30分、受験者への激励会および最終確認・連絡を行います。

よく聞いて、落ち着いて受験に臨んでください。また20日(月)１限から自己採点を行い

ます。国公立大学２次試験、私立大学共通テスト利用選抜、などの重要資料になります

から、タブレットで正確に入力をしてください。

その後、担任の先生と面談をして、国公立２次試験出願校、私大共通テスト利用出願

校の相談になります。いよいよラストスパートです。最後の最後まで頑張りましょう！

合格体験記圧縮版です
12月末現在就職内定者は民間企業１名・公務員１名です。また大学・専門学校の推薦

入試では、学校推薦型・総合型選抜を合わせて160名が第一志望校の合格を得て進路が

決定しています。１・２年生の皆さんには新年度の６月には新しい｢進路の手引き｣を配

布し、その中で詳しく｢合格体験記｣を掲載しますので、よく読んで自分の進路実現に役

立ててください。すでに何名かから｢合格体験記｣が届いていますので、その圧縮版を紹

介します。完全版は｢進路の手引き2025年版｣に所載します。

(就職)川崎重工業株式会社 明石工場

僕にはぜひ働きたいと思っていた企業がありました。技術の最先端を目指し、ロボッ

トや飛行機のエンジンなどを製造している企業で、明石高校からその企業に就職できる

進路があることを知り、その時に僕は高校を卒業してすぐ就職すると決断しました。

そのために日々の勉強と野球部の活動を精一杯頑張り、学校への遅刻・欠席がないよう

に心がけました。そのおかげで、校内の選考会議で推薦をいただくことができ、就職試

験当日は筆記テストを焦らず受けることができたと思います。就職試験では筆記試験、

グループディスカッション、面接がありました。その中でも面接試験がとても苦労しま

した。ですが、面接練習の担当の先生方の的確なご指導のおかげで本番の面接試験で上

手に面接官とコミュニケーションをとりながら落ち着いて会話できたと思います。

面接が必要な人に限らず、高校生活での思い出や頑張ったこと、そこから得たことな

どをたくさん作っておくと今後の進路に役立つと思います。皆さんも自分の行きたい進

路を信じて過ごしてもらいたいと思います。

最後に、先生方には本当に感謝しています。明石高校の卒業生として恥じないよう精

進し続けていきます。今まで本当にありがとうございました。

(進学)神戸大学医学部保健学科看護学専攻

私は看護学部を志望していましたが、中学時代の陸上競技部の顧問の先生が神戸大学

出身で興味を持ったことから、高校２年夏のオープンキャンパスに行きました。そこで

推薦入試があることを知り、受験機会を増やそうと受験を決意しました。

私が今回受験したのは総合型選抜の｢志｣特別選抜というものです。１次試験が書類審

査・学科試験(英数理)・模擬講義＆レポートで、２次試験が面接とプレゼンテーション

でした。対策としては基礎学力を固め、わからない問題は各教科の先生方に質問して教

えていただきました。２次試験前にはたくさんの先生方が面接練習やプレゼンの対策を

してくださいました。

私は一般選抜の受験を目指して勉強をしていましたが、運良く推薦入試で第一志望校

に合格できたのは、高校１年時から学校を休まずに授業と補習を真面目に受けたり、課

題や定期考査の勉強をきっちりやっていたおかげだと思います。部活は陸上競技部を３

年間やり通しましたが、２年生の夏からはＪＲＣ(青少年赤十字)部にも入って、陸上部

の活動が休みの時はこちらでボランティア活動も経験しました。学校の勉強に全力投球

したかったので塾や予備校には行っていませんでしたが、毎日の部活と予習・復習の両

立は結構大変で睡眠時間を削ってしまい、心身に影響が出てしまったことが反省点です。

これからも将来に向かって努力し続けていきたいと思います。

４月以降８号目の進路だよりになりますが、次号９号(２月上旬発行)の配布は１・

２年生のみになります。明石高校のホームページにもアップしますので、自宅学習期

間に入った３年生はそちらで確認してください。

12月16日に実施された１・２年生の進路講演会の全体会で、講師の先生が「ここの

学校の進路だよりからたくさん学べます」と紹介してくださいましたね。また愛媛県

の高校の先生方が視察に来られた時に「明石高校の進路だよりを学年集会で配布して

進路学習に使わせてもらっています」と言ってくださいました。

ホームページにはバックナンバーも載っていますので、皆さんの進路実現のために

今後も活用してもらえれば嬉しいです。


